

ぶうげんびりあ8月

2022年 8月号 No.278

<https://ainohamajiaikai-k.or.jp/>

編集・発行 障害者支援施設 愛の浜園

奄美市名瀬大字知名瀬2504

TEL:54-8011 FAX:54-8012

No.1



いよいよ8月、これからが夏本番です。皆様、いかがお過ごしでしょうか？奄美市では連日のように熱中症警戒アラートが発令され、利用者さん、職員共に皆がコロナ×熱中症対策にと毎日試行錯誤しています。マスク生活も定着してきましたが、外せる場所、タイミングをみて体調管理のために調整しているところです。ただ、毎年思うのですが、こんなにも世の中暑かったでしょうか。年々最高気温が更新され、世界中が異常気象のため、影響を受けているニュースも時々目の当たりにします。屋外のみならず、屋内でも暑さに備えた体づくりや対策を実践し、行事などを通して利用者さんと共に楽しみながらこの夏を乗り越えていけたらと思います。(副主任：幸)

8月行事予定

- 1日(月):体重測定・結核検診
- 3日(水):健康診断(男性)
- 4日(木):夏に親しむ
- 9日(火):音楽の日
- 10日(水)~12日(金):旧盆
- 13日(土)~15日(月):新盆
- 15日(月):健康診断(女性)
- 16日(火)~18日(木):ガン検診
- 18日(木):避難訓練

奄美看護福祉専門学校実習を終えて...

5月と6月、2回に分けて、奄美看護福祉専門学校の4人の学生が10日間の実習を行いました。実習初日は、気の毒なほど緊張していたのですが、そこはさすが愛の浜園の利用者さん。実習生の心をすぐにほぐしてくれ、カチコチの顔が自然な笑顔になっていました。10日間の実習の中で、実習生は、それぞれが目標や課題を立て、それを達成、解決するために考え、工夫して実践しようとする姿勢や実習を通して反省や気づきがあり、次に活かそうとする姿勢が見られ、とても感心しました。また、利用者目線に合わせて向き合い、丁寧で優しい言葉で接し、少しずつ利用者目線と信頼関係ができていく姿が微笑ましくもありました。そして、その中で、果たして今の私は同じようにできているだろうかという振り返りや、実習生の真剣で真っ直ぐなまなざしに、気を引き締める思いをさせられました。嬉しかったのは、実習生が、私たちが行う支援から多くを学びとってくれたことです。私たちの想いを少しでも実習生に伝えることができたのか、私たちの支援はどうなのか、それは私にとっても、支援について再確認するいい機会でした。



また、どこかで会えることを楽しみに、お互いに頑張っていきましょう。実習お疲れ様でした。

(記事：松原(充))



正門前の
ゴールデンシャワー

今年は一段ときれいな
ゴールデンシャワー
が咲きました!

大島養護学校実習

6月20日~7月1日の2週間、大島養護学校から寿賀大誠(すがだいせい)さんが就労B事業所で実習を行いました。実習初日は、いつもと違う場所ということもあり、作業にうまく溶け込めない事がありました。2日目からは、主に七夕飾り作成に取り組むことができました。その中で、主に紙テープを使った飾り作りを行いました。10色あるテープを順序良く張り合わせて、虹のような綺麗な飾りを作ってくれました。2週間の間で、いろいろな成長を見ることができ、とてもいい実習になったのではと思います。大誠さん、これからも色々な事にチャレンジして頑張ってください!

(記事：名島)



8月お誕生日おめでとうございます



いつも温かなお心遣いありがとうございます!!

今年も鹿児島市にあります福祉作業所あすなろ様より美味しいマドレーヌを、奄美磯釣連盟の皆様より活きの良いお魚を頂きました。厚く御礼申し上げます。

愛を込めてつくります!!

お誕生者にはデコレーションケーキが提供されます!



七夕ゼリー&うなちらし

7月は、七夕(7日)、夕涼み会(15日)、土用丑の日(23日)と3回の行事食がありました。利用者さんの誕生日には、本人の希望するリクエストメニューがあり、今月は3名の方が誕生日を迎えました。おめでとうございます☆新型コロナ禍で思うように外出できないこのご時世、利用者さんの一番の楽しみと思われる食事で少しでも気分を盛り上げてもらえたらいいなあ...と思い、調理員一同、日々の料理に愛情と真心を込めて調理していきたいと思っております。(記事：光)



ミラクル班は、男性7名、女性2名の利用者さんと一緒に花の苗植え、グラウンドや棟内の清掃、地域の清掃を主に行っています。フラワーショップさと様、Green garden様より、定期的に苗を頂いたり、野菜の苗を購入し花壇やプランター等に植えています。その季節に合った花を植える事で本館前や園内が彩り雰囲気を変えてくれます。

華やかな園を目指して ~生活介護ミラクル班~



ミラクル班の長、自称「花おじさん」事、河村 裕二支援員を筆頭に、これからも園内が華やかになるよう、ミラクル班で取り組んでいきたいと思っております。(記事：里田)

可愛らしいミニひまわりが咲きました!!